



Camagüey- Con la premisa de continuar reflejando la realidad del territorio agramontino a través de las pantallas, así como contribuir a la formación sociocultural de la población y perfeccionar su sistema, trabajadores de Televisión Camagüey realizaron este martes su Asamblea de Balance Anual correspondiente al 2023.

El encuentro devino espacio para el análisis sobre el estado actual de la creación audiovisual informativa y artística, y tuvo la participación de autoridades políticas y del Gobierno en la provincia, de Alfonso Noya Martínez, presidente del Instituto de Información y Comunicación Social, y otros directivos.

Entre las deficiencias que marcaron el quehacer de ese medio de comunicación durante el pasado año estuvieron las dificultades para visibilizar el acontecer de los municipios, la necesidad de mejorar la superación del personal a través de diplomados y talleres, y lograr satisfacer los requerimientos sociales y culturales de la población a partir de la parrilla de programas que posee la televisión.

Como elementos positivos, el colectivo de TV Camagüey logró añadir a sus filas una gran cantidad de jóvenes, quienes desempeñan labores en departamentos informativos y técnicos a través de las alianzas logradas con las instituciones de la Educación Superior de esta demarcación.

En ese sentido Alfonso Noya Martínez llamó a organizar el proceso docente de acuerdo con las necesidades del telecentro y a planificar mejor la superación de los profesionales en la academia.

Por su parte Yaimyr Victoria Basulto, jefa el Departamento Ideológico del Comité Provincial del Partido Comunista de Cuba, instó al colectivo a seguir trabajando, a continuar como cronistas de su tiempo a través de la magia del audiovisual, y a mantener la confianza del pueblo.

El encuentro fue el sitio propicio, también, para la entrega de reconocimientos a trabajadores destacados por su aporte vital en el 2023.

Texto y foto: Idaylén Rodríguez Rodríguez/Radio Cadena Agramonte